
 

1)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

22 Sur ce, nous voulons aborder le sujet qui, je pense, est le sujet marquant d’aujourd’hui, 

de… Qu’est-ce que le Saint-Esprit? Qu’est-ce que C’est? Et, maintenant, la raison pour 

laquelle j’ai pris un sujet à la suite de l’autre comme ça, c’est parce que vous ne pouvez pas 

venir recevoir le Saint-Esprit, à moins de savoir ce que C’est. Et vous ne pouvez pas Le 

recevoir, si vous savez ce que C’est, à moins de croire qu’Il vous est donné, et qu’Il est pour 

vous. Et puis, vous ne pouvez pas savoir si vous L’avez ou pas, à moins de savoir quels 

résultats Il produit. Donc, si vous savez ce que C’est, et à qui Il est destiné, et quelle action Il 

produit quand Il vient, alors vous saurez ce que vous avez, quand vous Le recevrez. Voyez? 

Comme ça, ce sera vraiment réglé.  

 

  

2)   62-0909M - Compte à rebours 

Rév. William Marrion Branham 

39 Le Saint-Esprit, c’est une puissance, le pouvoir de Le servir. Alors, quand ils disent qu’il 

faut naître de nouveau, et qu’ils appliquent ça au Saint-Esprit, beaucoup de méthodistes et 

tout, sont dans l’erreur, là. C’est impossible. Ça ne s’accorde tout simplement pas avec 

l’Écriture, ici. Vous comprenez la chose de travers. Il faut que ce soit reçu comme l’Écriture 

l’a placé ici. Voyez? Et le Saint-Esprit est une… “Vous recevrez la nouvelle Naissance après 

ceci”? Quoi? Non. “Vous recevrez une puissance” (Actes 1.8), “après ceci, le Saint-Esprit 

survenant sur vous.” Voyez? Et ils avaient déjà cru pour recevoir la Vie Éternelle, et tout, 

mais pour recevoir une puissance, il leur fallait le Saint-Esprit. “Vous serez Mes témoins, 

après que le Saint-Esprit sera venu sur vous”, parce que le Saint-Esprit témoigne de la 

résurrection, Il montre que vous êtes devenu un adulte en Christ.  

 

  

3)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

28 ••• ••• Il a appelé Abraham, et Abraham est sorti de son pays pour aller dans un pays 

étranger, pour habiter parmi des étrangers, et C’ÉTAIT UN TYPE de quand Dieu appelle un 

homme à arrêter sa méchanceté, à se repentir de son péché. Alors, il s’éloigne du groupe 

dont il faisait partie, pour vivre dans un nouveau groupe, au milieu d’un nouveau genre de 

personnes.  

 

Et puis, APRÈS QUE DIEU A TROUVÉ ABRAHAM FIDÈLE À LA PROMESSE que Dieu lui avait 

donnée, selon laquelle il aurait l’enfant, et qu’à travers cet enfant toute la terre serait bénie, 

alors Dieu a confirmé sa foi, en lui donnant UN SIGNE, et CE SIGNE, C’ÉTAIT LA 

CIRCONCISION. ET LA CIRCONCISION EST UN TYPE DU SAINT-ESPRIT. 

 

 

4)  59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

38 Vous êtes tellement différent, quand le Saint-Esprit vient sur vous, que l’esprit de ce 



monde ne vous aime pas, et ils sont contre vous, et ils ne veulent rien avoir à faire avec vous, 

du tout. Vous êtes né d’un autre Monde. Vous êtes aussi étranger, et même dix fois plus 

étranger, que vous le seriez si vous alliez dans la région la plus reculée des jungles de 

l’Afrique. Vous êtes différent, quand le Saint-Esprit vient, et C’est un signe. C’est une 

marque au milieu des gens. 

 

 

5)  59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

41 ••• ••• Comment devenons-nous la “Postérité d’Abraham”? En étant en Christ, alors 

nous sommes la Postérité d’Abraham. Et la Postérité d’Abraham, c’était quoi? Pour ça, on 

pourrait continuer dans Romains 4 et à différents endroits. 

Abraham, ce n’est pas une fois qu’il était circoncis qu’il a reçu la promesse. Pour montrer 

que la circoncision n’était qu’un type, il a reçu la promesse avant d’être circoncis. Et c’était 

un type, pour reconnaître sa foi, qu’il avait avant d’être circoncis. 

42 Or, quand nous sommes en Christ, nous devenons la Postérité d’Abraham, et nous 

sommes héritiers avec Christ, donc, peu importe qui nous sommes, Juif ou des nations. 

Et “la Postérité d’Abraham”, la Postérité d’Abraham possède la foi d’Abraham, qui prend 

Dieu au Mot. Peu importe combien Ça peut sembler ridicule, de quelle façon étrange vous 

pouvez agir, combien Ça peut faire de vous quelqu’un de bizarre, vous prenez Dieu au 

Mot, quoi qu’il en soit. 

 

 

6)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

47 Là, il va falloir que je me fasse un peu plus énergique ici, rendre ça clair. Maintenant, vous 

les frères légalistes, tenez-vous tranquilles pendant un petit moment. Voyez? Avez-vous 

remarqué combien de temps il dure, ce sceau? Pas jusqu’au prochain réveil, jusqu’à la 

prochaine fois que quelque chose ira de travers. “Jusqu’au jour de votre rédemption”, 

voilà pour combien de temps vous êtes scellés. “Jusqu’au jour de votre rédemption”, 

quand vous serez rachetés pour monter être avec Dieu, voilà pour combien de temps le 

Saint-Esprit vous scelle. Ce n’est pas de réveil en réveil, mais d’Éternité en Éternité, que vous 

êtes scellés par le Saint-Esprit. 

Voilà ce qu’est le Saint-Esprit, C’est le sceau de Dieu, qui montre qu’Il a trouvé… que vous 

avez trouvé grâce à Ses yeux, et qu’Il vous aime, et qu’Il vous croit, et qu’Il a mis Son sceau 

sur vous. Qu’est-ce qu’un sceau, quelqu’un? Eh bien, un sceau, ça indique ou ça veut dire 

une ŒUVRE ACHEVÉ.  Amen. Dieu vous a sauvé, vous a sanctifié, vous a nettoyé, a trouvé 

grâce auprès de vous, et vous a scellé. IL A TERMINÉ. Vous êtes Son produit, jusqu’au jour 

de votre rédemption. Scellé, c’est QUELQUE CHOSE DE TERMINÉ. 

 

 

7)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

50 S’il n’y a pas beaucoup de SCELLEMENTS parmi nous, c’est à cause de ça; il y a trop de 

laisser-aller en nous. Quand l’Inspecteur fait son examen, qu’Il inspecte votre vie, pour voir 

s’il n’y a pas un peu de laisser-aller chez vous, un peu de laisser-aller dans votre vie de 



prière, un peu de laisser-aller quant à ce tempérament colérique, un peu de laisser-aller 

quant à cette langue, pour parler des autres, IL NE SCELLERA JAMAIS LE WAGON. Des 

habitudes sales, des choses dégoûtantes, des pensées vulgaires, IL NE PEUT PAS SCELLER 

LE WAGON. 

Mais, quand Il a trouvé tout à sa place, l’Inspecteur, là, Il le scelle. Que quelqu’un ose donc 

ouvrir ce sceau avant que le wagon ait atteint sa destination, l’endroit pour lequel il a été 

scellé! Voilà. “Ne touchez pas à Mes oints; ne faites pas de mal à Mes prophètes. Car Je vous 

dis qu’il vaudrait mieux pour vous qu’on suspende à votre cou une meule de moulin, et 

qu’on vous jette au fond de la mer, plutôt que de chercher à scandaliser ou à ébranler, ne 

serait-ce qu’un peu, le plus petit de ceux qui ont été scellés.” Vous voyez ce que ça veut 

dire? 

 

 

8)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

57 Cet Esprit, c’est Qui, alors? Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est Christ en vous. Le 

Consolateur, c’est ça le Saint-Esprit. “Et quand le Consolateur sera venu, Il fera les mêmes 

choses que J’ai faites pendant que le Consolateur est en Moi. Je prierai le Père, et Il vous 

donnera ce Consolateur. Vous connaissez le Consolateur. Le monde ne Le connaît pas, ne 

Le connaîtra jamais. Mais vous, vous Le connaissez, parce qu’Il demeure avec vous en ce 

moment,” c’est Jésus qui parle, “mais Il sera en vous.” Voilà, c’est ça le Consolateur, “sera 

en vous”. 

 

 

9)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

108 Un homme qui a reçu le Saint-Esprit, qu’il ait à mendier son pain ou pas, ça lui est égal. 

Ça ne compte pas pour lui. Il est une créature qui est en route pour le Ciel. Il ne… Il n’a 

aucune attache ici, du tout. C’est vrai. Ça lui est égal. Advienne que pourra. Que les gens 

critiquent, qu’ils se moquent. Que vous perdiez votre prestige, qu’est-ce que ça peut vous 

faire? Vous êtes en route pour la Gloire! Alléluia! Vos yeux sont fixés sur Christ, et vous êtes 

en route. Ça vous est égal, ce que le monde peut dire. 

Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. C’est une Puissance, C’est un sceau, C’est un Consolateur, 

C’est un Avocat, C’est un signe. Oh! la la! C’est l’assurance que Dieu vous a accepté. 

 

 

10)   59-1216 - Qu'est-ce que le Saint-Esprit? 

Rév. William Marrion Branham 

134 Le Corps de Christ est un seul Esprit, où chaque membre, de la Pentecôte jusqu’à 

maintenant, boit du même Vin nouveau, du même Saint-Esprit, produisant les mêmes 

résultats. Comment est-ce que nous faisons ça? “Par un seul Esprit.” C’est la porte ouverte 

de Dieu, le Saint-Esprit. Qu’est-ce que C’est? C’est la porte ouverte de Dieu. C’est un signe. 

C’est un sceau. C’est un Consolateur. C’est un Avocat. C’est une assurance. C’est le repos. 

C’est la paix. C’est la bonté. C’est la guérison. C’est la Vie. C’est—C’est la porte ouverte de 

Dieu, qui donne accès à toutes ces choses. C’est la porte ouverte de Dieu, qui donne accès 

à Christ.   



 

 

11)   IL EST AUSSI UN AVOCAT. I JEAN 2 : 1-2, 

63-0901M - Le Signe 

Rév. William Marrion Branham 

113 En devenant à la fois Juge, Jury et—et Avocat, Il a plaidé notre cause. Nous avions été 

reconnus coupables par Sa propre Loi; et Il est venu prendre la place de la personne 

coupable, dans le sanctuaire. Il a pris son péché. Il l’a pris sur Lui-même, est mort, a payé le 

prix, a versé Son Sang, et a renvoyé Son propre Signe : Sa propre Vie. 

 

 

12)   59-1217 - Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné? 

Rév. William Marrion Branham 

19 Maintenant, le but, quel était—quel était le but pour lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit? 

Maintenant, je noterais ça, Jean 14, à partir du verset 14, et de continuer à lire dans le 

chapitre, comme base. Le but pour lequel Dieu, nous le voyons ici, a envoyé le Saint-Esprit, 

c’était un seul but, que Dieu Lui-même puisse habiter dans Son Église et poursuivre Ses 

projets à travers l’Église. C’est que, Dieu était en Christ, Il poursuivait Ses projets à travers 

Christ; de Christ, Il est passé dans l’Église, Il poursuit Son œuvre à travers l’Église.     

 

 

13)   62-0121E - Les noces de l'Agneau 

Rév. William Marrion Branham 

101 Mais vous ne pouvez pas être un Chrétien, le devenir, tant que Christ n’est pas entré en 

vous, par le baptême du Saint-Esprit. Et là, vous êtes lié à Lui. Vous n’êtes plus deux. Vous 

êtes Un. Christ a promis d’être en nous, comme le Père était en Christ : “Moi et Mon Père, 

Nous sommes Un. Vous et Moi, nous sommes Un.” Voyez? Christ en nous! Tout ce que 

Dieu était, Il L’a déversé en Christ. Et tout ce que Christ était, Il L’a déversé dans l’Église, 

afin de continuer l’œuvre de l’Évangile. 

 

 

14)   55-0724 - Les Esprits séducteurs 

Rév. William Marrion Branham 

86 Maintenant, une autre chose qui s’est produite. Je crois et je pense que tout homme qui 

a une expérience avec Dieu, ou femme, forcément qu’ils manifesteront un peu d’émotion. 

Je le crois vraiment. C’est exact. Mais savez-vous quoi? Ils ont adopté les émotions, pour 

remplacer le baptême du Saint-Esprit. Tout ce qu’ils ont, c’est beaucoup de bruit, mais 

avec rien dedans. Menez une vie aussi sainte que vous menez une vie bruyante, et là ça ira 

bien pour vous. Les émotions, certainement, c’est bien; “l’exercice corporel est utile à peu 

de chose”. Mais des esprits séducteurs se sont introduits dans le groupe des gens de la 

sainteté, et ils les ont amenés à se reposer uniquement sur le fait que “parce qu’ils 

peuvent crier”, ou “parce qu’ils peuvent danser, parce qu’ils peuvent manifester de 

l’émotion”. 

 

 



15)   59-1217 - Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné? 

Rév. William Marrion Branham 

31 C’est le but du Saint-Esprit. C’est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, qui 

accomplit Ses plans, pour terminer Son plan de rédemption; qui œuvre à travers vous, qui 

fait de vous un coouvrier avec Lui; qui vous donne une place, qui vous donne une part 

pour votre frère et votre sœur déchus, perdus; qui vous donne Son Esprit et Son amour, 

pour aller à la recherche des perdus, comme Il l’a fait dans le jardin d’Éden. “Adam, Adam, 

où es-tu” Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre 

leurs cœurs et qu’Il établit Sa demeure, il y a une soif et une faim pour les âmes perdues.  

Voilà ce qui ne va pas avec les réunions aujourd’hui. Elles n’ont pas assez la touche de 

l’Esprit, pour aller chercher les âmes des perdus et de ceux qui sont mourants. 

 

 

16)   59-1217 - Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné? 

Rév. William Marrion Branham 

37 Maintenant, Dieu, comme la Lumière a commencé à briller dans les derniers jours, Il 

attend quelque chose de grand de nous. En effet : “On demandera beaucoup là où il a été 

beaucoup donné.” Donc Il va demander de nous bien plus qu’Il n’en a demandé des 

luthériens ou des méthodistes, parce que nous marchons dans une plus grande Lumière, 

avec une plus grande Puissance, avec un plus grand… un—un plus grand témoignage que 

ce qu’eux avaient. Maintenant, nous avons un plus grand témoignage de la résurrection. 

Nous avons des choses plus fermes, plus certaines que ce qu’eux avaient. 

 

 

17)   64-0830E - Questions et réponses #4 

Rév. William Marrion Branham 

403 ••• ••• Si la naissance naturelle exige de l’eau, du sang et l’esprit, la 

naissance spirituelle n’exige-t-elle pas les trois étapes de la grâce avant que 

la personne soit vraiment née de nouveau? 

91 Absolument, je viens d’expliquer ça, ce matin, la même chose, à propos du même sujet. Il 

faut que vous ayez toutes les étapes. Vous êtes engendré par l’Esprit, tout comme un bébé 

est engendré dans le ventre de la mère; mais on n’est pas né tant qu’on n’a pas reçu le 

Saint-Esprit. C’est vrai. C’est à ce moment-là que vous êtes né. Vous n’êtes pas converti, 

vous êtes en voie de conversion, jusqu’à ce moment-là. 

92 C’est pour ça que tous ces grands mystères ne pouvaient pas être donnés à Luther, ne 

pouvaient pas être donnés à Wesley, ne pouvaient pas être donnés à l’âge qui vient de 

passer près de nous, l’âge pentecôtiste. Pourquoi? Ce n’était pas le temps. Ils étaient 

engendrés. Maintenant, la Personne de Christ, Lui-même, le Fils de l’homme (vous 

comprenez?) Se révèle dans la chair humaine; ça n’aurait pas pu venir avant maintenant. 

 

 

18)  59-1217 - Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné? 

Rév. William Marrion Branham 

43 Je vais m’arrêter ici, un petit instant, pour dire pourquoi Dieu a mis le Saint-Esprit dans 

l’Église, vous donner encore un type, pour que vous sachiez. Dans l’Ancien Testament, 



quand un—un enfant… 

Un homme se fondait un foyer. Il prenait son épouse, ça, c’est la première chose. 

Ensuite, il devenait un grand homme, comme une organisation. C’était bon. 

Ce qui arrivait après, c’est qu’il y avait une naissance dans ce foyer. Ça, c’est quand le Saint-

Esprit, vous voyez, un autre esprit, est entré, c’était un fils. Ce fils, il n’était pas 

entièrement responsable, et il n’était pas non plus un héritier avant d’avoir atteint un 

certain âge. Et il devait être éprouvé, d’abord. Oui. 

Et là, ils avaient la loi de l’adoption. Pour vous les prédicateurs, c’est du “placement d’un 

fils” que je parle maintenant, vous voyez, là, quand il en arrivait au point où il était 

adopté. Jésus en a donné un bel exemple, sur la montagne de la Transfiguration.  ••• ••• 

••• ••• 

46 Maintenant, dans l’Ancien Testament, quand ce bébé était né, ils l’observaient, pour 

voir comment il se comportait, LE COMPORTEMENT. 

Alors le père, qui était devenu un grand homme d’affaires, peut-être dans la quarantaine ou 

la cinquantaine, il n’avait pas le temps d’éduquer le bébé, lui-même, alors il prenait… À cette 

époque-là, ils n’avaient pas d’écoles publiques comme il y en a maintenant, alors ils 

prenaient ce qu’ils appelaient un “précepteur”, ou un “éducateur”, un maître d’école. Et ce 

maître d’école, c’était le meilleur qu’il puisse trouver, pour qu’il soit franc et qu’il dise au 

père la vérité là-dessus. 

 

 

19)   64-0311   Dieu est identifié par ses caractéristiques 

Rév. William Marrion Branham 

48 Maintenant, observez ce garçon de douze ans, étant la Parole pour cette heure-là. Il était 

la Parole promise pour cette heure, le Messie oint. Regardez ce qu'Il a dit : « Ne savez-vous 

pas que je dois m'occuper des affaires de mon Père ? » La Parole corrige l'erreur. Voyez, et 

le Surnaturel, un Enfant de douze ans ! Je ne pense pas que Jésus ait compris ce qu'Il a dit, 

mais Il était la Parole, et la Parole corrige l'erreur. 

 

 

20)   59-1217 - Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné? 

Rév. William Marrion Branham 

48 Maintenant, regardez bien ce que Dieu a fait. Quand Son Fils est né, Il L’a laissé aller 

pendant trente ans, pour Le tester, pour L’éprouver. Ensuite Il Lui a donné trois ans de 

dures épreuves. Et puis, à la fin des dures épreuves, quand Il a vu que Son Fils s’occupait 

des affaires du Père; la montagne de la Transfiguration, Évangile de Luc; Il a pris Pierre, 

Jacques et Jean, trois témoins, et Il est monté au sommet de la montagne, et là, Dieu a 

accompli les lois de l’adoption. Il… Ils ont levé les yeux et ils ont vu Jésus, et Ses vêtements 

resplendissaient, blancs comme l’éclair. Et alors qu’une Nuée L’a couvert de son ombre, une 

Voix est sortie de la Nuée, et elle disait : “Celui-ci est Mon Fils bien-aimé; écoutez-Le. 

Maintenant, Je vais m’asseoir et Je n’aurai plus rien à dire. Ce que Lui dit, c’est la loi et la 

Vérité.” 

 

 

21)   Exposé des Sept Âges de l'Église (page 145: 135) 

(IV - L'Âge de l'Église de Smyrne) 



Rév. William Marrion Branham 

Nous en arrivons donc maintenant à une conclusion. Comme le Logos éternel (Dieu) a été 

manifesté dans le Fils, et qu’en Jésus habitait corporellement toute la plénitude de la 

Divinité, comme cet Être Éternel était le Père manifesté dans la chair, obtenant ainsi le 

titre de Fils, de même nous, qui sommes éternels dans Ses pensées, nous sommes devenus 

à notre tour la Semence-Parole Parlée composée de plusieurs membres, manifestée dans 

la chair. Et ces pensées éternelles, qui sont maintenant manifestées dans la chair, sont les 

fils de Dieu — c’est ainsi que nous sommes appelés. NOUS NE SOMMES PAS DEVENUS LA 

SEMENCE PAR LA NOUVELLE NAISSANCE; NOUS ÉTIONS LA SEMENCE, C’EST POURQUOI 

NOUS SOMMES NÉS DE NOUVEAU, CAR SEULS LES ÉLUS PEUVENT NAÎTRE DE NOUVEAU. 

C’est parce que nous ÉTIONS LA SEMENCE que nous avons pu être vivifiés. Dans ce qui 

n’est PAS DE LA SEMENCE, il n’y a rien à vivifier.  

 Gardez bien ceci à l’esprit. Maintenant, passons à l’étape suivante. RACHETER veut dire 

acheter quelque chose que l’on possédait à l’origine. C’est ramener au propriétaire 

originel. Dieu, par Sa mort, par Son sang versé, A RACHETÉ LES SIENS. IL A RACHETÉ 

L’ÉPOUSE-SEMENCE-PAROLE PARLÉE. “Mes brebis entendent Ma voix (Ma Parole) et elles 

Me suivent.” Vous avez toujours été une brebis. Vous n’avez jamais été un porc ou un chien 

transformé en brebis.  ••• ••• 

••• ••• 

(SEPT ÂGES, Page 148 : 141) CE N’EST PAS LA PERSONNE QUI EST PRÉDESTINÉE PAR DIEU 

DEPUIS L’ÉTERNITÉ, C’EST LA PAROLE, LA SEMENCE.  

 

 

22)   Exposé des Sept Âges de l’Église (Page 138-139)                

(4 - L'Âge de l'Église de Smyrne) 

Rév. William Marrion Branham 

Pour commencer, vous remarquerez que dans mes réunions, quand j’ai fini de prêcher, lors 

d’une réunion d’évangélisation ou d’un message d’enseignement, JE LANCE LE FILET et 

j’invite les gens à réagir. Je leur demande de s’avancer pour recevoir le Saint-Esprit. Mes 

amis pentecôtistes, quand ils m’entendent dire ceci, croient que j’invite les gens à 

s’avancer pour être baptisés du Saint-Esprit parce qu’ils sont déjà nés de nouveau. Ainsi, 

quand j’invite ceux qui sont remplis de l’Esprit à venir aider ceux qui ont répondu à 

l’invitation de recevoir l’Esprit, ces chers amis se précipitent vers les gens qui se sont 

avancés, pour leur parler en les encourageant à s’abandonner à Dieu et à croire pour parler 

en langues. Ceci a été la cause de beaucoup de confusion, et je veux vous dire exactement 

ce que j’entends par là. J’entends par là que le pécheur s’avance et qu’il naisse de 

nouveau, c’est-à-dire qu’il soit baptisé dans le corps de Christ par le Saint-Esprit, ce qui est 

exactement ce qui est arrivé à la Pentecôte, quand l’Église a démarré. Autrement dit, être 

né de l’Esprit, c’est être véritablement baptisé du Saint-Esprit. C’est une seule et même 

chose. ••• ••• 

••• ••• 

  Mais voici à quoi je veux en venir. Trop de nos modernistes, et même de nos 

fondamentalistes (soi-disant), croient au salut à un moment précis qu’on appelle souvent 

“PRENDRE UNE DÉCISION ”, et on a appelé cela recevoir Christ ou naître de nouveau. Or, 

recevoir Christ, c’est recevoir Son Esprit. Recevoir Son Esprit, c’est naître de nouveau. 

Recevoir Son Esprit, c’est être baptisé du Saint-Esprit. Amen. Ces gens croient. C’est 

merveilleux. Mais ils s’arrêtent là. C’est APRÈS avoir cru qu’on reçoit le Saint-Esprit. (NOTE : 



MARC 16 : 16, « Celui qui croira et qui sera baptisé ») Il en a toujours été ainsi et il en sera 

toujours ainsi. La toute première parole d’instruction a été donnée par Pierre à la Pentecôte, 

il a dit : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ, pour le 

pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour 

vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le 

Seigneur notre Dieu les appellera.” 

 

 

23)   62-1111E  Pourquoi je suis contre la religion organisée 

Rév. William Marrion Branham 

244 Seigneur, je suis sûr de ceci, mon cœur se briserait si ce passage de l’Écriture n’était pas 

réel pour moi, alors que Tu as dit : “Tous ceux que le Père M’a donnés viendront. Mes brebis 

entendent Ma Voix.” Alors, Seigneur, je crois que le Royaume est vraiment comme Tu l’as 

dit, je sais que c’est comme ça, c’est comme un homme qui a pris UN FILET et qui est allé 

au lac, IL A JETÉ LE FILET et a retiré toutes sortes de choses. Sans doute qu’il y avait des 

poissons vidangeurs, il y avait des tortues, des araignées d’eau, des serpents, tout ce que 

le filet de l’Évangile a attrapé. Mais finalement, avec le temps, l’écrevisse est retournée 

dans l’eau, la tortue s’est retirée, le serpent a sifflé et est retourné dans la vase, comme un 

chien à ce qu’il avait vomi ou une truie à son bourbier. Mais il y avait là des vrais poissons, 

Seigneur. Et j’ai cette consolation, c’est de savoir qu’avant même que le filet les entoure, 

c’était déjà des poissons. Ils sont nés poissons, prédestinés à l’être. Et il en est ainsi avec LE 

FILET DE L’ÉVANGILE qui en attrape pendant les réunions de réveil. Tu connais ceux qui 

T’appartiennent. 

 

 

24)   60-0518 - L'Adoption #2 

Rév. William Marrion Branham 

27 Nous en arrivons maintenant à ce grand mystère caché, qui a été caché depuis la 

fondation du monde, et qui est maintenant révélé, dans les derniers jours, aux fils de Dieu. 

Croyez-vous que c’est vrai, que les fils de Dieu sont manifestés? Avant même d’aborder 

quoi que ce soit, prenons dans Romains, chapitre 8, juste un instant, et je vais vous lire 

quelque chose. Voyons si ceci, là, ça ne correspond pas à ce dont je parle, ici. Maintenant 

nous allons prendre Romains 8, le verset 19 du—du chapitre 8 de Romains. 

Aussi la création attend-elle…un ardent désir les manifestations des fils de Dieu. 

28 Avec un ardent désir, la création entière attend la manifestation. Vous voyez, LA 

MANIFESTATION! LA MANIFESTATION, qu’est-ce que c’est? C’EST DE FAIRE CONNAÎTRE ! 

 

 

25)   65-1128E  

Sur les ailes d'une Colombe blanche comme la neige 

Rév. William Marrion Branham 

300 Tout comme je pourrais monter ici, prendre chacun de vous et vous baptiser au Nom du 

Seigneur Jésus-Christ, cela ne vous remettrait pas vos péchés. Non, non! Non, je ne crois pas 

que le baptême d’eau au Nom de Jésus-Christ régénère; je crois que le Sang régénère, 

voyez-vous, non pas l’eau. Mais, voyez, je pourrais baptiser et baptiser, mais vous entrez 

seulement un pécheur sec et vous ressortez un pécheur mouillé; voyez, jusqu’à ce que 



vous vous soyez complètement repenti. Repentez-vous et alors soyez baptisé au Nom de 

Jésus-Christ. Voyez-vous? Et c’est là que je ne suis pas d’accord avec le mouvement 

unitarien. Je ne baptise pas pour la régénération, non; je crois que c’est le Sang qui purifie, 

pas l’eau. Voyez? La repentance, et ensuite être baptisé au Nom de Jésus-Christ. 

 

 

26)  55-0119    Ce grand guerrier, Josué 

Rév. William Marrion Branham 

21 Je veux que vous remarquiez… Cela me vient à l'esprit juste là. Quand Moïse envoya ces 

DIX ESPIONS, c'était au temps des vendanges : type parfait de la Pentecôte, prémices. La 

Pentecôte était la—la cueillette, la première moisson. Et quand ils étaient à Kadesh-Barnea, 

au jugement, alors il a été déterminé s'ils pouvaient continuer et recevoir le Saint-Esprit ou 

non, dans le pays de la promesse, où ils avaient la promesse. Vous dites : « Est-ce une 

promesse ? » Oui, Pierre a dit : « Repentez-vous, soyez baptisés chacun de vous au nom de 

Jésus-Christ pour la rémission de vos péchés, vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la 

promesse est pour vous et pour vos enfants, pour ceux qui sont au loin, même à Chicago, en 

aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera. 

 

 

27)   IMPORTANT / NOTE :   

PLUSIEURS APPLICATIONS À UNE ÉCRITURE  

58-0130 - L'écriture sur le mur 

Rév. William Marrion Branham 

6 Mais maintenant, pendant que nous parlons de cela, il m'est venu à cœur que ce serait 

un—un message très inhabituel, mais d'actualité pour le peuple. Et maintenant, tout lecteur 

de la Bible ici présent sait que toutes les Écritures ont un sens composé. Chaque prophétie, 

certaines, la plupart d'entre elles, ont un double—un double, un temps là, ou deux temps, 

ou plus, auquel il sera répondu, comme un tournant de l'histoire. 

 

 

28)   CANAAN / TYPE DU SAINT-ESPRIT  

59-1223 - Questions et réponses 

Rév. William Marrion Branham 

175 ••• ••• CANAAN, c’est là-bas qu’ils se sont installés, avec le Saint-Esprit (voyez, 

voyez?), parce que là, il y avait toujours des guerres. Et si vous ne croyez pas que vous avez 

des guerres, vous n’avez qu’à recevoir le Saint-Esprit pour le constater. 

176 Qu’est-ce que vous faites? Qu’est-ce qu’on fait, en Canaan? Ils faisaient valoir leurs 

droits. Gloire! Ils faisaient valoir leurs droits. Et ils n’ont pas pu faire valoir leurs droits avant 

d’être entrés en Canaan. Dans le désert, ils ne possédaient rien. Ensuite, une fois entrés en 

Canaan, alors ils avaient des droits. Et nous avons des droits. Une fois que vous avez reçu le 

Saint-Esprit, vous êtes en Canaan. Vous devez vous battre pour ces choses; pour chaque 

pouce de terrain, vous devez vous battre. Oui monsieur! 

 

 

MILLENNIUM / TYPE DU SAINT-ESPRIT AUSSI.    

(29 à 33)  



 

29)   60-1127E - La Reine du Sud 

Rév. William Marrion Branham 

48 Oh, si l'Amérique ce soir se ralliait autour du don de Dieu, ce serait un âge d'or; ce serait 

un Millénium pour nous ici. Et si nous nous rassemblions autour du don de Dieu, ce... C'est 

le Saint-Esprit, bien sûr. Toute l'Amérique se rassemblerait autour du don que Dieu nous a 

envoyé, le Saint-Esprit, ce serait le moment où ils briseraient tous les murs de séparation 

entre méthodistes, baptistes, presbytériens, luthériens, pentecôtistes, et nous aurions un 

âge d'or.  

 

30)  61-1105    Le témoignage d'un vrai témoin 

Rév. William Marrion Branham 

137 Soixante-quinze ans, environ soixante-quinze ans après la prophétie de Joël, alors Ésaïe 

a dit. Le fils d'Amoz, le grand prophète qui a donné la Bible complète, de la Genèse à 

l'Apocalypse, dans ses soixante-six chapitres ; en tant que livre, contient soixante-six livres. 

Et il a commencé avec la création, dans la Genèse, et s'est terminé dans le Millénium. Ce 

grand homme, il a prédit la venue du Saint-Esprit.  

 

31)  64-0410    Signes Scripturaires du temps 

Rév. William Marrion Branham 

96 Mais qu'en serait-il si nous, ce soir, en tant qu'Américains, et nous avions tous eu 

confiance dans le don que Dieu nous a fait, LE SAINT-ESPRIT, dans les derniers jours? Eh 

bien, chaque nation nous craindrait, comme elle l'a fait au temps de Salomon. 

97 Dieu a donné un don à Salomon, et toute l'église, tout le monde, y a cru. Ce fut un 

Millénium pour les Juifs. C'était le Millénium de l'Ancien Testament, à l'époque de 

Salomon, une préfiguration du Millénium à venir. L'âge d'or des Juifs ! Remarquez, 

personne n'a commencé la guerre avec eux. Ils les craignaient, car ils savaient que leur Dieu 

était réel.  

 

32)  64-0802  

La Demeure future de l'Époux Céleste et de l'Épouse terrestre 

Rév. William Marrion Branham 

240 Ou, après que le temps est accompli, tout le péché est parti, enlevé, dans le Millénium, 

au Jugement du grand Trône Blanc. (Un type, par le Saint-Esprit.) Après que le monde est 

en feu et qu’il est baptisé, de son baptême de saint Feu du Ciel; tout le péché est parti, tous 

les germes sont partis, tous les démons sont partis, toutes les imp-… les tentations sont 

parties, tout le mal est parti. (Un type, maintenant.) Ensuite, qu’est-ce que Dieu fait? Il peut 

siéger sur la terre, vous voyez, parce que tout le péché est parti.  

 

33)  64-0802  

La Demeure future de l'Époux Céleste et de l'Épouse terrestre 

Rév. William Marrion Branham 

362 Observez cette Ville; la terre, c’est sur la terre qu’elle établira sa demeure. Maintenant, 

vous pouvez voir clairement, comme je l’ai dit, le… ce changement, la terre doit être 

changée. Elle ne peut pas L’avoir telle quelle. L’Église ne pourrait pas… Ou, le monde ne 



pourrait pas continuer comme ça, après le Millénium, sans être changé. Voyez? Pour qu’il y 

ait un Lieu comme celui-là dessus, il va devoir être changé. 

363 De même, nous, nous devons être changés par Son saint Feu, pour être préparés et 

devenir un endroit où Lui puisse être contenu à l’intérieur de nous; c’est-à-dire le Saint-

Esprit. 

 

 

 

LES ÉTAPES DE LA RÉDEMPTION DE LA TERRE. 

34)   65-1205 - Les choses qui sont à venir 

Rév. William Marrion Branham 

63 ••• ••• Il l’a dit. La chose sera entièrement renouvelée. Vous croyez ça? [L’assemblée 

dit : “Amen.” — N.D.É.]  

 

Au commencement, à la naissance du monde, quand Dieu a d’abord retiré les eaux de la 

terre, — comme Il l’a fait pour les eaux dans le sein de la mère, — un monde est né. Oui. Et 

les peuples ont commencé à y vivre, après que Dieu les y a placés. Et là ils se sont mis à 

pécher. Et il a été baptisé, par immersion, à l’époque de Noé. Ensuite, il a été sanctifié par le 

Sang du Créateur qui a coulé sur lui.  

 

Et maintenant, c’est de cette manière que vous êtes venus : par la justification, en croyant 

Dieu. Vous avez été baptisés en vue du repentir, ou, et, pour la rémission de vos péchés. 

Vous avez confessé vos péchés devant Dieu, et Il vous les a pardonnés. Et vous avez été 

baptisés pour montrer que vous avez été, que vous avez été pardonnés; vous avez confessé 

aux gens et montré au monde que vous croyez que Jésus-Christ est mort pour vous. Et 

vous… Il a pris votre place et, maintenant, vous êtes à Sa place à Lui. Il est devenu vous, pour 

que vous puissiez devenir Lui.  

 

Ensuite la puissance de sanctification de Dieu a purifié votre vie et en a ôté toutes les 

habitudes. Avant, vous fumiez, vous buviez, vous faisiez des choses qui ne sont pas bien, 

vous disiez des mensonges, et tout. Alors la puissance de sanctification du Sang de Jésus-

Christ entre dans votre vie et ôte de vous toutes ces choses. S’il vous arrive de dire quelque 

chose qui n’est pas faux, vous vous dépêchez de dire : “Un instant. Pardonne-moi. Je ne 

voulais pas le dire comme ça.” Voyez? Le diable avait préparé là un piège. Mais, si vous êtes 

un vrai Chrétien, vous avez la grâce qu’il faut pour vous reprendre, dire : “J’ai eu tort.” Oui. 

Et donc, maintenant, la… 

64 Maintenant, la chose suivante que vous avez reçue, c’est le baptême du Saint-Esprit et 

de Feu. 

Or, Dieu, une fois que ce Millénium sera terminé, Dieu va donner au monde un baptême 

de feu. Ça va faire tout exploser. “Les cieux et la terre seront en feu.” C’est ce que Pierre a 

dit. Cette chose aura un baptême de feu, elle sera entièrement renouvelée. Et alors, il y aura 

de nouveaux cieux et une nouvelle terre. C’est là que, là où la justice habitera. 

 

 

 

MYSTÈRE DU BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT SANS SENSATION.  

 35)  62-1230E - Monsieur, est-ce le signe de la fin? 



Rév. William Marrion Branham 

255 Ce sont certains des mystères que cet ange est censé conclure — tous les mystères; 

tous les mystères de Dieu. 

256 Et les autres — puis-je dire ceci avec respect, et sans faire allusion à moi-même mais 

plutôt à l’Ange de Dieu : 

257 La semence du serpent, qui fut un mystère caché durant toutes ces années. 

258 La grâce, redressée — non pas la disgrâce, mais la réelle et véritable grâce. 

259 Il n’existe pas d’enfer qui brûle éternellement. Vous brûlerez pendant des millions 

d’années, mais tout ce qui est Éternel n’a ni commencement ni fin, et l’enfer fut créé. Tous 

ces mystères. 

260 LE MYSTÈRE DU BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT, SANS SENSATION, mais la Personne de 

Christ accomplissant en vous les mêmes œuvres qu’Il a faites.  

 

36)   62-1125M    Convaincu Et Alors Concerné  

Rév. William Marrion Branham 

76 Ainsi, voyez, il n'y a aucune sensation que vous pourriez placer sur le Saint-Esprit. C'est 

à leur fruit que vous les reconnaîtrez. Eh bien, cela ne supprime pas le parler en langues, et 

cela ne supprime pas les cris, cela supprime… Votre vie porte témoignage, vous-même. Il 

vous dit ce que—ce que c'est, votre—votre vie qui parle pour cela. 

 

 

 

LE PÉCHÉ TRAVERSANT LE MILLÉNIUM ET DÉTRUIT PAR LE FEU DE 

DIEU.    (36 - 37) 

 36)   64-0802  

La Demeure future de l'Époux Céleste et de l'Épouse terrestre 

Rév. William Marrion Branham 

123 Maintenant, parfaitement, Noé était un type de ceux qui passent à travers. Souvenez-

vous, quand Noé est sorti, Cham était avec lui. Il y avait encore du péché là-dedans. Le 

péché est passé de l’autre côté, dans l’arche. L’incrédulité, le doute ont traversé, dans 

l’arche, portés au-dessus du jugement. Mais Énoch est allé plus haut que l’arche, il est allé 

jusque dans la Présence de Dieu. Mais Noé a traversé, il est ressorti, et le péché était 

toujours là; un type du Millénium, de l’état du monde.  

124 Le Millénium, ce n’est pas la fin. Il y aura encore du temps après le Millénium. Le 

Millénium, c’est un espace de temps; mais pas la Nouvelle Terre. Non, pas du tout. 

Remarquez, là-dedans, on va y arriver dans pas longtemps.  

 

37)  64-0830M    Questions et réponses #3 

Rév. William Marrion Branham 

143 Or le Millénium, ce n’est pas les Nouveaux Cieux et la Nouvelle Terre. Il y aura encore le 

péché après le Millénium. Le Millénium, c’est un type de Noé qui entre dans l’arche, qui 

est transporté de l’autre côté, et qui a amené Cham et les autres de l’autre côté. Et le péché 

est même sorti de l’arche. Voyez? 

144 Mais Énoch, celui qui a été enlevé, c’était un type de l’Épouse qui est montée — et non 

pas celui qui a été transporté de l’autre côté. Donc, il y aura encore le péché de l’autre côté 

du Millénium, mais pas pendant le Millénium. Voyez? Pendant le Millénium, c’est la paix. 



Voyez? Mais la question du péché sera réglée de l’autre côté du Millénium, et alors le 

temps disparaîtra. 

 

 

 

LA CHAÎNE DE CIRCONSTANCE ET LES SUJETS DE SATAN 

RESSUSCITÉS.    (38 à 40)  

 

 38)   56-0115     La jonction du temps 

Rév. William Marrion Branham 

247 Quand, Satan sera lié et jeté dans la fosse, enchaîné par la chaîne de circonstance, afin 

qu'il ne puisse plus sortir et ne plus tromper les nations. Et mille ans, le règne du Millénium, 

auront lieu sur la terre pendant que nous glorifions notre Seigneur Jésus, et L'ornons; LE 

couronnons, "le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs".  

 

  

39)   64-0823M    Questions et réponses #1 

Rév. William Marrion Branham 

222 Alors, voilà, à propos de la question de tout à l’heure. Voyez? Au tribunal. Jésus, l’Église, 

l’Épouse, avait été enlevée, Elle était partie dans la Gloire, et là-haut Elle s’est mariée, puis 

Elle est revenue sur la terre et Elle a vécu mille ans. À la fin des mille ans, Satan a été 

relâché de sa prison, où un Ange l’avait tenu lié par une chaîne, pas une chaîne comme on 

se sert pour les rondins, mais une chaîne de circonstances : tous ses sujets étaient en 

enfer. Tous ceux qui avaient été ressuscités sur la terre étaient rachetés, et Jésus était avec 

eux. Il ne pouvait agir sur rien; mais à la fin des mille ans, à la seconde résurrection… 

“Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection; la seconde mort n’a pas de 

pouvoir sur eux.”  

 

  

40)  64-0830M    Questions et réponses #3 

Rév. William Marrion Branham 

150 Alors, c’est ce jour de Sabbat, où l’Église n’aura plus à lutter contre le péché. Satan est 

lié pour un peu de temps, pour mille ans, parce que ses sujets sont tous en enfer, et ses… 

L’Église qui se trouve sur la terre est rachetée et dans la Présence même de Christ, il n’a 

donc rien sur quoi agir. Alors, ce n’est pas une chaîne, comme je disais, une chaîne comme 

on se sert pour attacher les rondins, c’est une chaîne de circonstances : il ne peut rien faire. 

Il est réduit à l’impuissance, et sans espérance, il attend simplement la résurrection des 

sujets; alors ils seront séparés, comme les brebis d’avec les boucs. 

 

 

 

AVOIR LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT ET QUAND-MÊME ALLER EN 

ENFER. ???  

 

 41)   65-1207    Être conduit 



Rév. William Marrion Branham 

162 Le choix, quant à votre comportement. Vous pourriez… Or, vous ne pouvez pas 

mélanger ça. Vous êtes soit pour Dieu soit contre Dieu, et l’expression extérieure montre 

exactement ce qu’il y a à l’intérieur. Voyez? Le grateron… Beaucoup d’entre vous pensent : 

“J’ai le baptême du Saint-Esprit, je vais au Ciel.” Ça ne veut pas dire du tout que vous allez 

au Ciel. Non monsieur. Vous pouvez avoir le baptême du Saint-Esprit chaque heure de 

votre vie, et être quand même perdu et aller en enfer. La Bible le dit. Oui, c’est tout à fait 

exact.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

 

   

 

   

 

   

 

   

 

  


